

S Mega-Streit um neue Mega-Disco

Am Mittwoch öffnet Wiens größte Disco ihre Pforten. Ob die Eingänge aber die gesamte Nacht offen sind oder nur in den ersten Minuten, ist unklar. Denn der Behörden-Begehungstermin und die Abnahme wurden auf 27. Oktober verschoben. Zumindest die VIP-Eröffnung für die Prominenz aus Sport und Politik werde sicher ab 18 Uhr stattfinden. Dies läuft nun unter dem Titel „Tag der offenen Tür“. Wie es um 22 Uhr für den Publikums-Start aussieht, ist fraglich. „Andere Betriebe haben auch ohne die Begehung schon vorher geöffnet“, meint Bezirksvorsteher Gerhard Kubik (SP). Es drohe seitens der Opposition die Einschaltung des Gewerbeamts. Das Interesse an der neuen Disco ist enorm.